

端午の節句をお祝い

丈六の空を鯉のぼりが優雅に泳いでいます！！



端午の節句

1月2日は端午の節句。当施設でも4月22日から5月10日まで桜

広場に色鮮やかな鯉のぼりを揚げました。最近は鯉のぼりを揚げるところも少なくなり、近隣の方も楽しめただけでなく、利用者様も丈六の鯉のぼりを楽しみにされており、「今年も見れてよかったです。綺麗やなあ」「こここの鯉のぼりは初めて見たけどようかあつて嬉しいなあ」

系でんわ

【発行】
リハビリセンター
グリーン丈六
広報委員会

徳島市丈六町
山根51番地
088(645)2112



第305号



今年もグリーン丈六で「菖蒲湯」を行いました。

菖蒲は古くから薬草として用いられており、5月5日は端午を迎える

菖蒲湯

(事務部 新瀬大輔)

これからも、季節を感じることができる行事や、食事を提供しご利用者様に満足いただけるよう努力して参ります。

ご利用者様からは「また菖蒲湯に入れてよかったです」「いつものお風呂よりいい香りがして気持ちよかったです」といつもより会話を弾み、菖蒲湯を満喫していました。

(介護部 羽方誠)

通所だより

桜も散り、少しづつ汗ばむ日が多くなってきましたね。今年も4月下旬より元気に鯉のぼりが泳ぎ始めました。あいにくのお天気が続き、今年は鯉のぼりが泳いでいる日が少なかったですが、お天気の日には元気に泳ぐ鯉のぼりを見に桜広場まで散歩に行きました。外に出ると春の草花が咲き、てんとう虫などを見つけることができました。桜の時期とまた違った「春」を感じることができますね。

丈六の鯉のぼりは例年近所の子供たちが見に来てくれ、地元の方にも楽しんでいただいておりましたが、

と話されながら拝見していただきました。また、行事食としてカツオのたたきを提供させていただきました。こちらも好評で大変喜んでいただきました。

直前であつたため、厄災や疫病などとの邪氣払いにも使用されていました。菖蒲湯はリラックス作用、血行促進、肩こり、腰痛予防に効果があり厄除けだけでなく様々な健康作用があるようです。

菖蒲湯はリラックス作用、血行促進、肩こり、腰痛予防に効果があり厄除けだけでなく様々な健康作用があるようです。

3階廊下に展示している鯉のぼりの紹介です。

作品紹介

(通所リハビリ 松浦 茉里)

今年で見納めです。寂しいですが、皆様の思い出に少しでも残ってくれると嬉しい限りです。

昼食前に口腔体操を皆様と一緒に行っています。これは誤嚥予防を目的として実施しています。頬や舌を動かすことでき唾液がよく出るようになります。飲み込みがしやすくなります。口腔体操も日々の積み重ねが大切です。お腹がすく時間帯ですが、皆さん一緒に行ってくださいね！



この作品は職員による利用者様が協力して作りました。製作期間は約1ヶ月です。

鯉のぼりウロコの部分は、小さな鯉を9匹使用して表現してみました。そうすることで実際に泳いでいるような躍动感を表現することができました。また、色合いなども一緒に相談しながら決めました。

完成した鯉のぼりを廊下に飾ると「きれいやねえ」とたくさんのお声がけ頂きました。

レクリエーションを通してご利用者様に季節感を感じていただけるよう色々なレクリエーションを提供できればと思います。

(介護部 近藤美帆)



移転に伴いまして6月28日に内覧会の開催を予定しております。同封している「内覧会のご案内」をご一読いただき、参加をご希望の家族様は書類を返送いただくか、施設までご連絡をお願いいたします。

(事務部 新瀬大輔)

新築移転

職員紹介

- ①自己アピールポイント
- ②これからの方針

谷本 謙太（介護部）

①体を鍛えているので、体力に自信があります。

②利用者様の細かい変化に気づくことができるようになることです。



【施設の予定】

5月15日 アニマルセラピー
6月15日 父の日



矢野 寿子（看護部）

①元気で明るい所です。
②利用者様の顔と名前を早く覚えて、寄り添う看護を実施していきたいです。

佐々木 康（清掃）

①整理整頓が得意です。
②異業種からの転職ですが、新しいことを学び、できる仕事を増やしていきたいです。